



Judith und Alfred Schramm genießen den Ruhestand in ihrem schönen Haus.

Instandhaltung: „Das macht einen sehr professionellen Eindruck“

Die Instandhaltung ist ein wesentlicher Baustein im Vertrag mit unseren Kunden. Denn wir wollen den Wert der Immobilie erhalten. Dass wir diese Verpflichtung sehr ernst nehmen, zeigen wir Ihnen an einem Beispiel aus Schleswig-Holstein.

Judith und Alfred Schramm wohnen seit 40 Jahren in einem herrlichen Haus mit großem Garten in der Nähe von Hamburg. 2018 haben sie ihre Immobilie an uns verkauft. Nun bekommen die beiden im Gegenzug eine monatliche Rente und bleiben in ihrem Haus wohnen, das ihnen in den Jahrzehnten so vertraut geworden ist. Damit haben sie für die Zukunft alles sicher geregelt und sich selbst eine große Last von den Schultern genommen.

Denn wir kümmern uns seit dem Eigentumswechsel um alle Erhaltungsreparaturen der Immobilie von Familie Schramm. Eigentum heißt auch Verantwortung. Und genau wie die Senioren haben wir ein Interesse daran, dass die Immobilie in einem guten Zustand bleibt. Nur für kleine Mängel und Schönheitsreparaturen kommen unsere Kunden auf, so wie es auch bei einem Mietverhältnis der Fall wäre. Gartenpflege und Winterdienst sind ebenfalls in der Verantwortung der Nutzer.